



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>N-40891</b>
Prix	<b>1 186 500 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Port, Franck Pilatte - Situé dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, à proximité immédiate de la mer, des plages, du port et à seulement quelques minutes à pied de la vieille ville, appartement 3 pièces de 77m<sup>2</sup> avec grand balcon et vue panoramique sur la mer. L'appartement se compose d'un double séjour d'angle ouvert sur un grand balcon de 13m<sup>2</sup>, d'une cuisine indépendante, d'une grande chambre avec rangement - porte coulissante dans le séjour permettant d'avoir une deuxième chambre - d'une salle de bain avec baignoire, douche et wc et d'un wc indépendant. L'appartement est en ...

*Nice Port, Franck Pilatte - Located in one of the most prestigious areas of Nice, close to the sea, beaches, harbor and only a few minutes walk from the old town, 2 bedroom apartment of 77sqm with large balcony and panoramic sea views. The apartment consists of a double corner living room open onto a large balcony of 13sqm, a kitchen, a large bedroom with storage - sliding door in the living room to have a second bedroom - a bathroom with bath, shower and toilet and a separate toilet. The apartment is in perfect condition and has plenty of storage. A cellar completes this property. Collective ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

